

Fuente: Diario de Los Andes

Fecha: 19 de Julio de 2011

Título: Celebración de la semana de la Lactancia Materna inició con develación de una valla

Link: <http://diariodelosandes.com/content/view/161195/105841/>

Celebración de la semana de la Lactancia Materna inició con develación de una valla



escrito por Jhoana Suarez/DLA Táchira

martes, 19 de julio de 2011

Acompañada por parte de la directiva de la Corporación Regional de Salud, la primera dama del estado y presidenta de Fundafamilia, Genny Morales, anunció el inicio de las actividades que estarán enmarcadas en la semana de la Lactancia Materna. Es así como fue que en horas de la mañana de este lunes fue develada una valla alusiva a la lactancia dentro de la campaña que han denominado "Gotitas de amor".

Morales señaló que en el inicio de la celebración de la semana de la Lactancia Materna, se tiene prevista una serie de actividades, entre las cuales está la revelación de la valla que envía un mensaje muy claro a la familia tachirense sobre la importancia de esta práctica y la misma se convierte en el preámbulo de una serie de actividades que giran en torno a conversar sobre las actividades para promover la lactancia, en tal sentido, este martes estarán entregando canastillas a las madres que han realizado los cursos de "Madre Feliz".

Para el miércoles se estará llevando a cabo la inauguración de los Lactarios Comunitarios en cada uno de los ambulatorios del estado y que forman parte de una red que se está constituyendo para conservar esta "gotita de leche, gotita de vida, gotita de amor", como le han llamado. "Estamos seguros de que este intento de educar a la población sobre la importancia de la lactancia va a tener el éxito esperado".

Del mismo modo, el director principal de Corposalud, Wilfrido Tovar, manifestó sentirse muy complacido por poder acompañar a Morales en estas políticas de bienestar social para el pueblo tachirense. "Este programa es estratégico para que los niños nazcan sanos y permanezcan sanos en sus escuelas".